

渡島中体連
陸上競技大会開催

6月13日(土)に函館市千代台陸上競技場において、平成27年度渡島中体連陸上競技大会が行われました。選手は陸上部の14名を含め、全校から28名の精鋭を選抜し大会に臨みました。

当日の気温は少し肌寒いくらいでしたが、熱気あふれる意気込みで、全道大会や自己ベスト記録を目指して、走り・跳び・投げていました。

結果、2名の優勝を含め、16名の選手が入賞することができました。また、3名5種目で全道陸上大会への出場権を獲得しました。



6月16日(火)、福島中学校体育館で「薬物乱用防止教室」が行われました。

今回講師として松前警察署生活安全係の方を迎え、今、新聞やテレビでも話題となり、ニュースとして取り上げられている「危険ドラッグ」について、お話を頂きました。

お話の中で「危険ドラッグ」は以前、「合法ドラッグ」や「脱法ドラッグ」という名前で売られていたこと。かっこいい装丁で誤魔化し、購買意欲を高めて販売しようとしていること。そして、「危険ドラッグ」は、現在自動販売機などで比較的簡単に手にすることができるとなどをスライドを使ったり、生徒にマイクを向けたりしながらわかりやすく説明して下さいました。生徒も真剣に考えながら話を聞き、危険ドラッグの危険性について再認識していました。



前期生徒総会

前期生徒総会が5月8日(金)に行われました。

平成26年度後期活動反省、生徒会決算報告、平成27年度前期活動計画、生徒会予算案を各関係の代表生徒が説明しました。質疑応答でも、生徒会執行部の生徒や各委員会の委員長が答弁し、各議案が承認され閉会しました。生徒総会は、企画・運営を生徒自ら行っており、最終、真剣な趣で臨んでいました。



交通安全教室

5月15日(金)、松前警察署の方を講師として、交通安全教室を実施しました。

自転車の正しい乗車ルールや事故の危険性、交通事故の悲惨さを訴えたビデオを視聴し、改めて交通安全の意識を

生徒の中には「普段の力を出し切れなかつた」と悔やむ生徒もおり、今後の大会が楽しみです。



高めました。また、3年生に協力してもらい体育館の中で、実際に自転車を使用して「傘を差しながらの運転や携帯を操作しながらの運転」がどれだけ判断を遅らせるかという実験も行いました。



最後に、生徒代表と教職員代表による交通安全宣言が行われ、学校全体で交通安全に取り組むことを誓いました。

ワープロ大会団体2位

全道ワープロ競技大会が6月10日(水)に行われ、本クラブが団体2位、個人でも3年の大山瑞稀さんが佳良賞に入賞するなど、好成績を収めました。

学校祭の案内 ~第64回 新潮祭~

今年の学校祭『新潮祭』は、「Make It Shine ~楽しみ・騒げ・輝け」をテーマに、7月19(日)・20(月)の2日間で開催します。1日目は、浴衣を着ての「踊りパレード」、2日目は、各学年による「模擬店・クラス出し物」やPTAによる「バザー・模擬店」・生徒会企画のステージ発表などがあります。

一般公開は20日(月)の11時からとなっておりますので、たくさんのご来場をお待ちしています。

